



ASSOCIATION NATIONALE
POUR LE DEVELOPPEMENT DE LA MOBILITE ELECTRIQUE



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Paris, le 23 Juin 2015

MOBILITE ELECTRIQUE PARTAGEONS NOS EXPERIENCES

AIX-EN-PROVENCE
26 JUIN 2015

Conscientes du développement de la mobilité électrique en France, les collectivités locales se posent de nombreuses questions. Afin de répondre à leurs attentes, l'Avere-France organise depuis 2013 les « journées des territoires électromobiles ».

La première étape 2015, réalisée en partenariat avec la Communauté du Pays d'Aix, se tiendra au Palais des Congrès d'Aix-en-Provence, sur le thème :

Mobilité électrique, partageons nos expériences.

Destinée à sensibiliser les acteurs institutionnels et économiques locaux aux enjeux et à la réalité des véhicules électriques, elle a pour objectif de faire un état des lieux et de démontrer que l'électromobilité est une bonne réponse à de nombreux usages.

Des acteurs nationaux et régionaux interviendront dans trois tables rondes :

- Véhicules électriques : une réalité d'aujourd'hui, état des lieux et perspectives du marché
- Livrons électrique : logistique urbaine, retours d'expériences
- Circulons électrique : les transports collectifs, les véhicules

Chiffres Européens, Français, en région Paca :

En Europe, le marché du véhicule électrique a progressé de + 60,9 % en 2014 !

65 199 voitures particulières et utilitaires ont été enregistrés en Europe*, soit une progression de 60,9% par rapport à 2013.

La France confortera son leadership en 2015

Avec plus de 43 000 modèles enregistrés depuis 2005, la France reste le pays d'Europe où l'on compte le plus de véhicules électriques en circulation. Boosté par les nouvelles politiques publiques de soutien à la filière, le marché hexagonal devrait confirmer cette tendance en 2015.

Depuis 2010 les immatriculations en région PACA s'élèvent à 3 672 véhicules, dont 548 pour l'année 2015.

* Résultats sur 18 pays européens (Norvège, France, Allemagne, Royaume-Uni, Pays-Bas, Suisse, Danemark, Suède, Espagne, Autriche, Italie, Belux, Irlande, Portugal, Finlande, Islande, Grèce).

A propos de l'Avere-France – Association nationale pour le développement de la mobilité électrique

Pôle d'information, d'échanges et d'expertise, l'Avere-France est une association nationale créée en 1978 sous l'impulsion



de la Commission Européenne. Sa vocation est de favoriser et promouvoir l'acquisition et l'utilisation des véhicules électriques et hybrides, notamment en stimulant et accompagnant le déploiement de la mobilité électrique auprès des collectivités locales et des entreprises. Elle rassemble les acteurs de l'écosystème de la mobilité électrique, dans les domaines industriel, commercial, institutionnel ou associatif.

Contacts presse : Agence VLC

Valérie Leseigneur & Joy Lion

valerie@agencevlc.com / Tél. 06 68 80 37 35

joy@agencevlc.com / Tél. 07 62 59 65 86

Avere-France

Marie Castelli – Secrétaire générale

Tel. 01 53 25 00 60

marie.castelli@avere-france.org

www.avere-france.org